

# 春来地区公民館だより

# 春来

第51号

令和3年9月17日発行

10月も近づき、朝夕はしだいに涼しさを感じる頃となりました。

皆様にはお健やかにお過ごしのことと存じます。

日頃、地区公民館活動にご協力いただきありがとうございます。

地区公民館、及び地区内の 8月、9月の事業を報告させて頂きます

**夕涼み会の様子** 8月15日午後4時30分から行い、たくさんの方に来ていただき、スーパー・ボールすくい、かき氷、ポップコーン等々、食べながら、真夏の夜を楽しんでいただいた。



**地蔵盆城ヶ山登山** 8月24日登山開始前に萬福寺境内にて心経一巻唱え安全祈願し城ヶ山へ向かった。10人が参加して頂きありがとうございました。

標高563m、城ヶ山の地蔵尊は、昇天像と共に子授け地蔵として愛称されて、子授けを願う人達から信仰されている。



**8月23日、コウホネ移植の様子** 温泉小学校から先生、生徒9人、但馬県民局、人と自然の博物館、役場の方々が来られた、始めに春来区長より、春来区の歴史に関するお話等をし、ため池がなぜ必要なのかなど、話しをされた。

コウホネの根が大きくて子ども達は大変な様子だった、持ち帰ったコウホネは工事完了後まで無事に育ててください。



#### ※コウホネ(河骨)は絶滅危惧種に指定されている

タチヤ池 改修工事で、大宮の休耕田を利用し、コウホネの移植が行われた



池に生息している鯉、フナ捕獲作戦  
コウホネと同じ、仮の池に放された。

秋の収穫時期になり、営農組合の作業  
が、フル稼働しています。  
春来の米は、寒暖差と山からの恵み  
水で丹精込めて育てた美味しい米です